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Allgemeine Sozial-Beratung  
 

 

Die Sozial-Beratung hilft Menschen, die gerade viele 

Probleme haben.   
 

Auch Menschen mit Behinderungen und ihren 

Familien.   
 

 

Dabei wird geholfen:  
 

Probleme in der Familie.  
 

Probleme mit Geld.   
Oder vielen Schulden.  

 

Wenn man keine Wohnung hat. 
Oder keine findet.   

 

Wenn es schwer ist Anträge für Ämter auszufüllen.  
 

 

 

 

 

Bei manchen Problemen können die Berater sofort 
helfen.   
Anträge und Formulare ausfüllen.   
Irgendwo anrufen.   

 

Manchmal sagen sie auch wohin man mit seinem 

Problem gehen muss.   
Dabei helfen die Berater auch.   
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Bitterfeld:  
 

Beratungs-Stelle der Caritas  
Walther-Rathenau-Straße 31 

06749 Bitterfeld-Wolfen   
Im Ortsteil Bitterfeld   

03493 24 61 5  

Öffnungs-Zeiten 
 

 

 

 

 

 

 

 

Man kann auch anrufen.   
Und eine andere Uhrzeit vereinbaren.  

 

 

Köthen:  
 

Beratungs-Stelle des DRK 
Kreisverband Köthen e. V. 
Schalaunische Str. 4   

06366 Köthen   
 

 

 

 

 

 

 

 

Man kann auch anrufen.   
Und eine andere Uhrzeit vereinbaren.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

03496 70 04 72 2 
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Montag  geschlossen  

Dienstag  09.00 bis 13.00 Uhr  
Mittwoch  geschlossen  

Donnerstag  13.00 bis 17.00 Uhr  
Freitag  geschlossen  

Montag  09.30 bis 12.30 Uhr und 
13.30 bis 15.30 Uhr 
 Dienstag  09.30 bis 12.30 Uhr und 
14.30 Uhr bis 17.00 Uhr 

Mittwoch  09.30 bis 12.30 Uhr und 
13.30 bis 15.30 Uhr 

Donnerstag  09.30 bis 12.30 Uhr und 
13.30 bis 15.:30 Uhr 

Freitag  09.30 bis 12.30 Uhr  


